

2023年 8 月 30 日
九州電力株式会社

株式会社Waquaへ出資しました

－ 持続可能な社会の実現に向けてベンチャー企業との共創を推進 －

当社は、新たなビジネスモデルや技術の創出を目指し、ベンチャー企業等との共創による新たな事業・サービス創出に取り組んでいます。

本日、先進的な水処理技術を有するベンチャー企業である株式会社Waquaへの出資契約を締結いたしました。株式会社Waquaは、「スマートウォーターグリッド社会の実現」をミッションに掲げる、先進的な水処理関連機器やITサービスの企画開発・製造販売を手掛ける企業です。

当社は、水処理という社会インフラに関連する同社への出資を通じ、電力の安定供給だけでなく、社会や環境に貢献するとともに、「持続可能な社会の実現」に向け取り組んでまいります。

当社は今後もベンチャー企業等との共創を強化し、新たな事業・サービスによる市場の創出を通じて、地域・社会が抱える様々な課題の解決に貢献することで、「九電グループ経営ビジョン2030」、「九電グループカーボンニュートラルビジョン2050」の実現を図ってまいります。

以 上



ずっと先まで、明るくしたい。

「快適で、そして環境にやさしい」

そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。

それが、私たち九電グループの思いです。